

# Las Facultades de Ciencias de la Salud y de Bioética de la Universidad Anáhuac México

en el marco del

## 60 Aniversario de la Universidad Anáhuac y del

Congreso Anáhuac de Investigación y Liderazgo Médico CAILM

X Congreso Nacional, VI Internacional de Investigación en Ciencias de la Salud y I Congreso de Liderazgo Médico

#### Convocan

a estudiantes de Licenciatura y Posgrado, Profesores e Investigadores en Ciencias de la Salud de de Educación Superior o de Salud al

### Concurso de Trabajos de Investigación en Ciencias de la Salud

#### Bases

Este concurso tiene como objetivo que los participantes presenten trabajos de investigación terminados o con resultados parciales en el área de la Salud.

El concurso ocurrirá en dos fases. En la primera, enviará un resumen estructurado de su trabajo, que será evaluado y, en caso de ser aceptado, concursará en la segunda fase durante la cual presentará un cartel con la información detallada e ilustrada, de manera presencial. Cada autor podrá enviar un resumen como autor expositor y participar como coautor en dos más, en alguna de las categorías siguientes:

- 1. Estudios in vitro o en animales
- 2. Clínica
- 3. Epidemiología y Salud Pública
- 4. Desarrollo de tecnología o Innovación
- 5. Revisión sistemática o sistematizada.\*











Concursarán resúmenes de 350 palabras máximo (desde introducción hasta conclusiones), en formato vertical, escrito con letra Arial, tamaño 12 e interlineado sencillo, con la siguiente estructura:

- Título del trabajo
- Autores y adscripción (solo debe de haber un primer autor subrayado)\*
- Introducción Objetivo
- Metodología
- Resultados y Discusión (juntos)
- Conclusiones
- Referencias (máximo 15 referencias).

\*Estos trabajos no son reportes o resúmenes de un caso, y llevan metodología específica de búsqueda y resultados sintetizados.

Favor de revisar al final del documento el <u>anexo A.1</u>, este es un ejemplo de la calidad y formato que buscamos en cada uno de los resúmenes enviados.

#### Dinámica

El autor expositor de cada trabajo deberá proporcionar sus datos personales y enviar su resumen a más tardar el **6 octubre de 2024 a las 23:59 hrs**, al formulario de la liga que se publicará en nuestro sitio web en la semana del 2 al 5 de septiembre.

Solo se recibirá un envío por trabajo, en formato pdf e identificado correctamente: "Categoría perteneciente Apellido y Nombre del primer autor" (Ejemplo: Estudioinvitro PilarTorres).

Recibirán un correo de acuse de recibo para que quede constancia de que el trabajo está siendo evaluado en cuanto a claridad y calidad del texto, así como de rubros completados.

El autor expositor será notificado respecto a la selección de su trabajo para la segunda fase, vía correo electrónico, y recibirá las instrucciones para la preparación del cartel, que concursará en la segunda fase durante el "Congreso Anáhuac de Investigación y Liderazgo Médico" que se llevará a cabo en las instalaciones de la Universidad Anáhuac México, Norte, del 8 al 10 de noviembre de 2024.

NOTA: El equipo universitario cuenta con revisor de plagio y revisor de uso de Inteligencia Artificial para contenido, en caso de existir alguna irregularidad el trabajo no será considerado.









#### Criterios:

- Originalidad
- Relevancia científica y médica
- Calidad de la presentación
- Calidad de la defensa del trabajo

Los carteles serán evaluados por un comité *ad hoc*, conformado por miembros especialistas en los temas, que hayan manifestado no tener conflicto de interés, mantener la confidencialidad de los datos contenidos en el trabajo y abstenerse de usar el contenido que tendrán a vista. El jurado puede declarar desierto un premio o una categoría. La decisión del jurado será inapelable.

El primero y segundo lugar de cada categoría recibirán un reconocimiento y un premio, que se entregarán el 10 de noviembre de 2024 a las 14:30 horas en la Ceremonia de Premiación y Clausura del Congreso.

Para cualquier duda o información adicional nos pueden contactar a través del correo: congresocalm@anahuac.mx

El Comité Organizador

#### Misceláneos

La Universidad Anáhuac México, institución de educación superior que opera en su Campus Norte y Campus Sur a través de Investigaciones y Estudios Superiores, S.C., con domicilio en Avenida Universidad Anáhuac 46, Lomas Anáhuac, Huixquilucan, Estado de México, C.P. 52786, es la responsable del uso y protección de los datos personales que nos proporcione para este concurso, por lo que le garantiza que únicamente serán utilizados para las finalidades de llevar a cabo el registro de su participación, así como para la difusión y comunicación social de los eventos relacionados al Congreso Anáhuac de Investigación y Liderazgo Médico. Para mayor información relacionada con el tratamiento al que serán sometidos los datos personales, así como para conocer el ejercicio de los derechos para protegerlos, puede consultar aviso vínculo nuestro de privacidad integral el de internet: https://www.anahuac.mx/mexico/AvisodePrivacidadDeEventosCursosConcursos. Al aceptar las bases y las condiciones que se establecen para el registro al concurso, los participantes que resulten ganadores, aceptan también ceder en favor de la Universidad los derechos patrimoniales del cartel premiado, dentro de los









límites establecidos por la Ley vigente de la materia y sin menoscabo de la titularidad de los derechos morales de los autores.

Anexo A.1. Ejemplo Formato Resumen

#### Categoría en la que se pretende participar

Desarrollo de productos

#### Título del trabajo

Utilización de Polímero Polisacárido con Óxido de Zinc (PPOZ) como tratamiento en el cierre de fístulas enterocutáneas.

#### **Autores:**

# Emilio Bert Mangino<sup>1</sup>, Jorge Cueto García<sup>2</sup>, José J. Antonio Ibarra Arias<sup>1</sup>, Raúl Damián Ochoa Cabrera<sup>1</sup>

- 1. Centro de Investigación en Ciencias de la Salud, Universidad Anáhuac
- 2. Facultad de Ciencias de la Salud, Universidad Anáhuac

#### Introducción

Protocolos previos ya han demostrado cualitativa y cuantitativamente las propiedades antiinflamatorias, bactericidas y procicatrizantes ......

#### Objetivo

Evidenciar los beneficios clínicos que tienen las.......

#### Materiales y métodos

La primera aplicación de Pebisut® se realizó ........

#### Resultados

Después de 15 meses de tratamiento con Pebisut® se logró un cierre ....... Actualmente el paciente utiliza una gasa enrollada,......

Incidentalmente el paciente también presentaba ......

El paciente lleva un estilo de vida funcional......

#### **Conclusiones**

La utilización de Pebisut® como tratamiento para el cierre de fístulas enterocutáneas parece tener resultados clínicos prometedores.









El pilar de este protocolo es el apego ......

**Referencias** (formato Vancouver)





